

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Ada pengaruh yang signifikan setelah pemberian layanan bimbingan kelompok teknik PKC-KO terhadap perilaku plagiat dalam mengerjakan tugas, Dari hasil perhitungan diperoleh $t_{hitung} = 4,853$, untuk responden sebanyak 10 orang diperoleh $t_{tabel} = 1,812$. Sesuai dengan kriteria penerimaan dan penolakan hipotesis, tampak $t_{hitung} > t_{tabel}$. Artinya hipotesis diterima. Data *pre-test* diperoleh rata-rata 53,3 , sedangkan data *post-test* setelah diberikan layanan bimbingan kelompok teknik PKC-KO diperoleh rata-rata sebesar 49,1. Artinya skor rata-rata mahasiswa setelah mendapat layanan bimbingan kelompok teknik PKC-KO lebih rendah daripada sebelum mendapat layanan bimbingan kelompok teknik PKC-KO. Perubahan peningkatan interval perilaku plagiat setelah diberi bimbingan kelompok teknik PKC-KO sebesar 7,87%. Hal ini menunjukkan ada pengaruh layanan bimbingan kelompok teknik PKC-KO terhadap perilaku plagiat mahasiswa BK Semester IIFIP UNIMED T.A 2017/2018 atau hipotesis dapat diterima.

Dengan adanya pengaruh layanan bimbingan kelompok teknik PKC-KO terhadap perilaku plagiat dalam mengerjakan tugas, maka layanan bimbingan kelompok teknik PKC-KO merupakan salah satu layanan dalam BK yang mampu mengurangi perilaku plagiat mahasiswa.

5.2 Saran

Adapun saran yang dapat dikemukakan peneliti adalah:

1. Diharapkan bagi mahasiswa, penelitian ini dapat membantu untuk terjadinya sikap saling terbuka dan saling mendukung dalam menghilangkan ataupun menurunkan tingkat perilaku plagiat pada diri sendiri maupun sesama mahasiswa.
2. Diharapkan bagi dosen BK FIP UNIMED untuk dapat menggunakan bimbingan kelompok teknik PKC-KO ini dalam membina mahasiswa untuk membentuk kepribadian yang lebih baik dan tidak menjadi mahasiswa yang berperilaku plagiat dalam mengerjakan tugas perkuliahan.
3. Diharapkan bagi peneliti lain dapat menjadikan penelitian ini sebagai bahan masukan dan sumber referensi dalam penelitian di bidang yang sama terutama masalah perilaku plagiat dalam mengerjakan tugas baik pada mahasiswa, siswa maupun masyarakat umum.